



Medieninformation

HOFER Mitarbeiter:innen erfüllen Herzenswünsche schwerkranker Kinder

Beim diesjährigen Punschstand, dem HOFER Winterzauber, sammelten die Mitarbeiter:innen der Hauptniederlassung Sattledt eine Spendensumme von € 2.325,- zugunsten des Vereins Make-A-Wish Österreich. Dieser erfüllt schwerkranken Kindern ihre innigsten Herzenswünsche und schenkt ihnen unvergessliche Momente voller Hoffnung und Freude.

(Sattledt, 05.12.2025; HOFER) Zwischen funkeln den Lichterketten, duftenden Punschvariationen und dem Klang weihnachtlicher Musik verwandelte sich die HOFER Hauptniederlassung in Sattledt am 02. und 03. Dezember 2025 in ein winterliches Wohlfühlambiente. Mit viel Einsatz und guter Laune standen Führungskräfte sowie Mitglieder des Vorstands hinter den Punschständen und schenkten die wärmenden Getränke aus. Für kulinarische Höhepunkte sorgte die Firma Hütthaler mit Bratwürstel-Hot Dogs, Kasnocken und gebrannten Mandeln, die das winterliche Flair perfekt abrundeten.

Gemeinsam Wünsche erfüllen

Der traditionelle HOFER Winterzauber bot jedoch nicht nur Gelegenheit zum geselligen Beisammensein, sondern setzte zugleich ein starkes Zeichen der Solidarität und Nächstenliebe. An beiden Tagen sammelten die Mitarbeiter:innen Spenden für den Verein Make-A-Wish Österreich, welcher schwerkranken Kindern ihre innigsten Herzenswünsche erfüllt und ihnen unvergessliche Momente schenkt. Die beeindruckende Spendensumme von € 2.325 wurde am 04. Dezember 2025 an Make-A-Wish übergeben. HR-Leiterin Veronika Stadler freut sich über die Spendenbereitschaft der HOFER Mitarbeiter:innen: „Ich möchte mich ganz herzlich bei allen Mitarbeiter:innen bedanken, die mit ihrer Großzügigkeit an unserem Punschstand dazu beigetragen haben, die beeindruckende Summe von € 2.325 für Make-A-Wish zu sammeln. Dadurch haben wir gemeinsam einen wertvollen Beitrag geleistet, um schwerkranken Kindern besondere Wünsche zu erfüllen. Ich bin sehr stolz darauf, dass wir nun bereits zum zweiten Mal einen wohltätigen Verein mit unseren Spenden unterstützen und gemeinsam etwas Gutes bewirken können.“ Die Spendenaktion zeigt, wie stark der Zusammenhalt innerhalb der HOFER Belegschaft ist und dass durch gemeinsames Handeln ein wertvoller Beitrag für Kinder in schwierigen Lebenssituationen geleistet werden kann.

Über den Verein "Make-A-Wish Österreich"

Der Verein "Make-A-Wish Österreich" ist eine internationale Organisation, die sich darauf spezialisiert hat, schwerkranken Kindern und Jugendlichen zwischen drei und 18 Jahren Herzenswünsche zu erfüllen. Ihr Ziel ist es, diesen Kindern in schwierigen Lebenssituationen besondere, positive Erlebnisse zu ermöglichen, die ihnen Kraft und Hoffnung schenken. Die Wünsche können vielfältig sein, beispielsweise ein Treffen mit Prominenten, eine Reise an einen besonderen Ort oder der Wunsch nach einem besonderen Erlebnis wie ein Ausflug in einen Freizeitpark.



Medieninformation

HOFER als Arbeitgeber

Hinter dem Unternehmen HOFER stehen über 12.000 motivierte Mitarbeiter:innen. Vom Verkauf über die Logistik bis hin zum Einkauf und Verwaltung sowie IT: Menschen mit Persönlichkeit sind es, die das Unternehmen mitgestalten. Abgesehen von der guten Erreichbarkeit der rund 540 Filialen, am Land gleichermaßen wie in der Stadt, bietet HOFER ein breites Spektrum an Aufgaben und Entwicklungsmöglichkeiten. Auch als Ausbildungsbetrieb ist das Unternehmen als staatlich anerkannter Lehrbetrieb etabliert.

Rückfragehinweis für Medien

Cathleen Völkel – Grünberger & Partner

Tel.: 01/90 42 142-214

E-Mail: cathleen.voelkel@gruenberger-partner.com

Bildbeschriftung

Foto: HR-Leiterin Veronika Stadler und die stellvertretende Geschäftsführerin von HOFER, Karin Pirnbacher, freuen sich über die Spendensumme von € 2.325 für den Verein Make-A-Wish.

Fotocredit

HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.